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今天白天到夜里 晴间多云有阵雨 风力东北风2～3级 温度最高29℃最低23℃ 降水概率 60％

深入学习实践科学发展观
加快推进郑州跨越式发展

本报讯（记者 覃岩峰 实习生 葛
星）年底前我省要完成县级政府机构改
革任务。昨日下午，全省市县政府机构
改革工作电视电话会议举行。会议要
求，全省市县政府机构改革要严格控制
机构和人员编制数量，凡超编的党政机
关，人员一律只出不进。省委常委、常
务副省长李克参加会议。

会议提出，要加强政府保障改善民
生方面的职能，规范办事制度和程序，
转变工作作风，提高政府工作的透明
度；加大机构改革力度，积极探索职能
有机统一的大部门的体制，整合职责相

近的业务科室，理顺职责关系，明确强
化责任，分清主办和协办关系，防止推
诿扯皮；理顺权利和责任之间的关系，
通过“定职责、定机构、定编制”的原则，
做好有权必有责，要通过体制职能和机
构调整，优化市县发展环境，合理划分
不同层级政府的职权，科学配置各级政
府的权力。

会议强调，要严控机构编制，巩固
改革成果，防止出现新的违规现象，树
立机构改革的良好形式，积极消化分流
机关的超编人员，凡是超编人员的机构
严格执行只出不进，同时，要巩固乡镇

机构改革的成果，坚决杜绝乡镇机构人
员的编制反弹。

会后，市长赵建才在郑州分会场对
我市政府机构改革工作进行再动员、再
部署。他要求，市县两级政府机构改革
是下半年全市的重点工作，负责机构改
革工作的职能部门要抓紧研究制定符
合我市经济社会发展需要的机构改革
方案，加强领导，精心组织，圆满完成我
市政府机构改革各项任务。

市委常委、组织部部长姚待献，
市长助理、市政府秘书长张学军参加
会议。

我省昨召开电视电话会议部署市县政府机构改革

严格控制机构和人员编制数量

全年时间过半 大多任务过半

“十大实事”
件件办得实在

本报讯(记者 潘燕 实习生 王若丕)2009年市委、市政
府为民承诺的“十大实事”时间已经过半，各项任务推进如何
呢？昨日，市政府通报了“十大实事”的进展情况。目前各项
任务进展较为顺利，其中，城市食品市场抽检合格率提高两
个百分点；经适房开工率55.5%；开工建设的六所中小学中，
4所年底前可竣工；片医负责制覆盖140万人，已完成全年任
务；全市常住儿童接种疫苗率达到98%以上；市区新增绿地
430万平方米；城市空气优良天数达标率为89％……

实事一：进一步加大强农惠农力度，粮食最低收购价每
斤平均提高0.11元

进展情况：截至 7月 11日，我市累计收购夏粮 626895
吨，其中按市场价收购 15083吨，一级白小麦每市斤 0.91
元，比上年提高0.1元。按目前收购价格和数量计算，农民
比上年增加收入12530万元。而我市粮食直补和农资综合
直补资金全部兑付结束，兑付率100%。

实事二：做好就业再就业工作，全市城镇新增就业再就
业12万人，新增农村劳动力转移就业10万人

进展情况：全市已实现 8万人再就业。上半年，全市
82481 名城镇求职人员实现就业再就业，完成年计划的
68.7%；全市农村富余劳动力实现转移就业 77829人，完成
全年目标任务的77.8%。

实事三：加快社会保障性住房建设，开工建设经济适用
房150万平方米，竣工100万平方米

进展情况：经适房开、竣工面积分别是年度目标的
55.5%、58.1%，做到了时间过半，任务过半。

实事四：切实改善城乡居民生产生活条件，创建食品安
全优秀城市，力争全市城市、农村食品市场抽检合格率比上
年分别提高两个和3个百分点

进展情况：上半年对全市城乡市场销售的食用油、肉、
散装白酒、调味品、豆制品、麻辣休闲食品、饮料、水发产品
等进行的质量监测工作中，共检测各类食品样品 143个批
次，不合格样品27个批次，合格率为81.12%，基本上达到了
城市、农村食品市场抽检合格率比上年分别提高两个和 3
个百分点的工作目标。 （下转第二版）

全国城市社科院
院长联席会闭幕
本报讯（记者 武建玲 李娜）昨日下午，圆满完成各项

议程后，为期两天的全国城市社科院第十九次院长联席会
议暨“应对金融危机、促进经济发展”论坛在郑州降下帷幕。

会议期间，150多名会议代表围绕“应对金融危机 促
进经济发展”这一主题进行了研讨。昨日上午举行的专题
论坛上，与会社科专家在分析金融危机对当地经济社会发
展带来的影响、各城市采取的主要应对措施及成效的基础
上，探讨了如何“保增长、扩内需、调结构”，从不同侧面论述
了应对金融危机的对策建议，形成了一系列新的学术观
点。昨日下午，与会的各社科院院长介绍了所在单位去年
整体工作情况，并围绕新形势下如何进一步做好社科工作，
充分发挥社科院的专家库、智囊团作用进行了交流。（专家
论坛发言摘编见14版）

会议决定，第20次全国城市社科院院长联席会议由南
宁市社科院承办。

市直143名教师
26日赴农村支教
本报讯（记者 覃岩峰 实习生 葛星）昨日，记者从市教

育局获悉，郑州市2009年至2010年城乡教师交流工作已经
启动，今年市区市直143名教师光荣地接过支教“接力棒”，
他们将在支教学校进行为期一年的支教工作。

我市的城乡教师交流工作自 2006年 8月 24日启动以
来，采取一对一教师交流、城市学校骨干教师到农村学校上
示范课（指导课）或讲座、城乡教师结对指导、城市学校新进
的大中专毕业生到农村学校支教等形式，三年间很好地完
成了城乡教师交流工作任务，为促进我市教育均衡发展奠
定坚实基础。

据悉，我市参与2009年至2010年城乡教师交流工作的
143名支教教师将于 8月 26日奔赴各个支教学校，开展为
期一年的支教工作。

本报讯（记者 裴其娟 潘燕 实习生
冯新月）昨日，我市召开土地利用、城乡建
设、产业集聚区“三项规划”工作电视电话
会议，贯彻落实国务院有关精神，部署下
一阶段三项规划的修编和实施工作。市
长赵建才要求，要采取多项措施推动规划
编制工作，并保证规划修编的科学性、协
调性和前瞻性，以此促进我市经济平稳较
快增长。副市长孙金献、张建慧，市长助
理、市政府秘书长张学军出席。

土地利用规划是有效破解发展难题，
坚守耕地保护红线，及时提供扩大内需项
目用地，维护土地管理秩序的需要；城乡
建设规划是实现社会、经济、文化和环境
协调发展目标的综合调控手段，是城市建
设和经济发展的纲领和准绳；产业集聚区
规划是解决产业散、乱、少、弱等问题，培
育产业集群、打造和拉伸产业链的要求。
修编和实施“三项规划”，有利于合理配置
资源，建设紧凑型城市，从而实现科学发

展，推动我市跨越式发展。
根据市政府《关于进一步加强城乡规

划编制和实施工作的通知》和《关于加强
土地管理促进经济平稳较快增长的通知》
要求，荥阳市要在2009年年底前完成总体
规划的编制和报批工作；新郑市、中牟县
要在 2010年上半年完成总体规划的修编
工作；其他县（市）、区也要适时进行总体
规划修编。要切实加快小城镇规划编制
进度，在2009年年底前全部完成所有镇总
体规划编制；全面开展城镇控制性详细规
划编制工作，2010年年底前，各县（市）、区
的城区、镇区要完成控制性详细规划编制
工作。各县（市）、区要在2009年年底前完
成重点产业聚集区总体规划和控制性详细
规划的编制工作。2009年年底前应完成
辖区总数 50%以上的乡规划和村庄规划，
争取2010年年底全部完成。各县（市)、区
要严格履行规划审查、审批和修改程序，成
立由政府、专家、群众代表等组成的城乡规

划委员会，确保规划决策的科学性和公正
性。土地规划要坚持节约集约用地，优化
用地布局，建设用地尽量不占或少占耕
地。要优先安排保障性住房、危旧房改造、
基础设施、公共设施和公益事业等民生工
程，以及对全市经济有拉动作用的优先发
展产业的用地计划。2009～2010年，新增
建设用地年度计划由全市统一管理，统一
调配，不再下发各县（市）、区。

赵建才要求，“三项规划”要与城市化
和产业发展有机结合，实现产城一体，以
产为机，因产兴城，相互促进。要与城市
建设和农村发展有机结合，实现城乡统

筹，着力构建中心城市—中小城市—重点
乡镇—一般乡镇—村五级城镇体系。同
时，要注重建设用地与重大水利设施和耕
地保护等的衔接，要善于挖潜，在丘陵、
山区要因地制宜，实现集约、节约用地。
各级政府领导要高度重视，采取多项措
施，保证三个规划修编和实施。要坚持
开门编制规划，广泛听取专家、群众代表
的意见，接受社会各界的监督，确保规划
的科学性、协调性和前瞻性。要坚决治
理和打击违反规划的违法建设，坚决遏
制新的违法用地发生，以维护规划的稳
定性。

城乡规划编制明年全部完成
我市部署土地利用、城乡建设、产业集聚区三项规划工作

新华社郑州 8 月 20 日电（记者 李钧
德）郑州市中级人民法院执行局原局长
杨清泉，因犯受贿罪，日前被河南省三
门峡市中级人民法院终审判处有期徒刑
12年。另一被告人、河南省荣天拍卖有限
公司原经理张文杰犯挪用公款罪、单位行
贿罪，也被判有期徒刑12年。

据法院审理查明，2002 年至 2004年，

杨清泉利用担任郑州市中级人民法院执
行局局长职务之便，收受、索取河南省
荣天拍卖有限公司经理张文杰的财物

34 万余元及字画两幅，为张 文 杰 谋 取
利益。

而张文杰作为荣天拍卖公司的负责

人，为谋取单位不当利益，于 2002 年至
2004年间，多次向杨清泉行贿。

2003 年 12 月 26 日，张文杰伙同原
郑州市中级人民法院执行局工作人员
刘春意（已判刑）挪用公款 150 万元，从
事营利活动，至今未还；并在挪用公款
后，送给刘春意现金 2 万元及手提电脑
一部。

本报讯（记者 张乔普）郑州大学化
工学院 2006 级学生姚武以后回家再不
用坐七八个小时的长途车了。昨日下
午，姚武一家和同村其他 184 户居民一
起搬到了位于中牟县马杨农场的新家
——这是我市接收的首批南水北调丹江

口库区试点移民。省南水北调办公室
主任、省移民办主任王树山，副市长王
跃华出席移民接收安置仪式。

下午 5时许，24辆客车和 47辆货车
陆续驶入马杨农场移民安置点，淅川县
金河镇姚湾村 787名移民在经过 8个小

时的长途跋涉后，终于抵达新家。中牟
县刘集镇的人们用欢快的锣鼓、秧歌和
热烈的掌声迎接新邻居的到来。

“欢迎淅川来的小朋友，我们要和他
们交朋友。”13岁的朱英革、朱梦月和李
珂挤在人群里，看到刚下车的人群里

有不少提着大包的孩子，就冲上去抢
着帮一个小女孩提行李。

“我就在郑州打工，以后爸妈去看
我就容易了。”28岁的王任华把去年新买
的长安面包车停在了新家门口，车里塞
得满满的。“虽然新家里政府都给我们备
好了，但我妈就是不愿意扔。”王任华指
着座椅下的两口旧铁锅无奈地说。中牟
县为每一户移民足额提供了一周的食品
和生活用品，煤炉、大米、油、锅等一应俱
全。“一共39样。”王任华笑着说,“今天晚
上就能在新家吃上第一顿饭。”

“每人 1亩多地，今年秋季就能种上
粮食；学校就在村子正中，一开学孩子
们就能上学；过几天，县里组织的培训
班也要开始了，学了技术去郑州打工，
我们的日子会越来越好的。”站在安置
点一排排整齐的新房子前，姚湾村党支
部书记姚先佩高兴地说，“以后，郑州就
是俺的家了。”

据悉，南水北调中线工程涉及我省
淅川县移民 16.2万人，其中我市规划接
收 18188人，分别安置在中牟县、荥阳市
和新郑市。目前，包括中牟县马杨农场
在内的第一批三个试点共 612户移民房
已经完全具备入住条件，学校、村委、卫
生室、超市、公益设施等已进入扫尾阶
段，移民生产用地2765亩已经移交到位。

荥阳市接收的库区移民将从今日起
陆续抵郑。我市第一批 2586 名试点移
民将于月底前全部搬迁完毕。

左图 昨日，在淅川县金河镇，人们
在路旁欢送亲人奔赴新家。

本报记者 陈 靖 摄

丹江碧水一线牵 淅川中牟一家人

南水北调首批移民安家郑州

市中院执行局原局长
杨清泉受贿领刑12年


